
ACTA NQ 11 I' jP~~ 

REUNIÃO ORDINÁRIA 'DE 

., . 
Aos quinze dias do mês de Março do ano de mil novecentos 

e noventa e três nesta cidade de Aveiro, Edificio dos Paços do Concelho e 

Sa l a da s Reuniões, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a J1r e s i d ê nc i a 

do Sr. Presidente, Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores 

Srs. Coronel Martinho de Sousa Pereira, EngQ Vitor José Pedrosa da Silva, 

Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, EngQ João José Ferreira da Maia, 

Dr ê Maria Antónia Carga de Vasconcelos Dias de Pinho e Melo, EngQ António 

Sé r gio Az e r ed o , Drª Maria Amélia Rodrigues Costa de Brito e EngQ António Manuel 

de Almeida Alves. 

Pelas 14 h o r a s e 30 minutos foi declarada aberta a presente 

reuniao. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento 

do balan c e t e da tesouraria, relativo ao dia 12 de Março, corrente, o qual 

acusa o seguinte movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações 

orça me nta i s - trezentos e noventa e cinco milhões oitocentos e nove mil 

se t ecentos e setenta e dois escudos; Saldo do dia anterior em operações de 

tesouraria - dezassete milhões trezentos e sessenta e nove mil novecentos e 

trinta e seis escudos; Receita do dia em operações orçamentais - oitenta e 

seis mt.Lho es duzentos e oitenta e cinco mil novecentos e quarenta e cinco 

escudos; Receita do dia em operações de tesouraria - quinhentos e vinte e 

oito mil trezentos e quinze escudos; Despesa do dia em oep r a ço e s orçamentais 

- vinte milhões quinhentos e quarenta e oito mil novecentos e setenta e nove 

escudos; Despesa do dia em operações de tesouraria - cinco mil escudos; Saldo 

para o dia seguinte em operações orçamentais - quatrocentos e sessenta e um 

milhões quinhentos e quarenta e seis mil setecentos e trinta e oito escudos; 

Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria - dezassete milhões 

oitocentos e noventa e três mil duzentos e cinquenta e um escudos. 

CENTRO DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL: - O Sr. Presidente informou 

de que, para efeitos de inicio de funcionamento do empreendimento em epigrafe, 

se torna necessário proceder à construção dos acessos e a~ranjos exteriores, 

embora de carácter provisório, pelo que submeteu à consideração da Câmara uma 

proposta nesse sentido. 
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Seguiu-se uma breve explicação /cÍada pela ~nica respons~~ 

pela elaboração do referido estudo que prestou os esclarecimentos 

convenientes e fez a comparação en t r o estudo oraé ' 

após o que, por unanimidade, fo~ deliberâdo aprovar provisoriamente os acessos 
t O 

propostos. 

URBANIZAÇÃO DE SANTIAGO - NÚCLEO ESCOLAR: - Foi étpr e s e n t a d o 

a Câmara o ante-proj ecto relativo à implantação do futuro Núcleo Escolar 

de Santiago, sob r e o qual o Sr. Arquitecto Quintão prestou os esclarecimen

tos entendidos por convenientes, nomeadamente que o estudo preve a construçao 

de trê s complexos distintos, sendo um destinado ao ensino primário, outro ao 

pré-primár i o e o terceiro destinado a pavilhão polivalente que integrará 

ginásio, s a l a de pr ofessores, balneários e cantinas. 

Se guiu-se um periodo de apreciação e troca de opiniões em 

que fo ram levan t adas algumas questões, mormente sobre a possibilidade de 

candidatura do p r o jecto aos fundos comunitários, a necessidade de todo o espaç o 

s er vedado , par a uma maior segurança das crianças eJ ainda, a necessidade de 

o polivalente vir a ter um aproveitamento extra-escolar dada a carência de 

e spaços d e apoio aos moradores, para a realização de reunioes e outros 

enc ont r o s , questões que foram consideradas pertinentes por todo o Executivo. 

Por un a n i midade, foi deliberado aprovar o ante-proj ecto em análise, devendo 

o respectivo projecto ser desenvolvido por fases, em face das carências mais 

imediatas, com preferência para o ed í f If Lo destinado a Primária ser 

desenvolvido em primeiro lugar. 

CÂMARA MUNICIPAL - REUNIÕES: Foi deliberado, por 

unanimidade, tratar as seguintes questões nao constantes da ordem de trabalhos, 

conforme permite o artQ 19Q do C.P.A.. 

HABITAÇÃO SOCIAL: - No uso da palavra, a Vereadora Dr ê Amélia 

-Brito fez uma referência relativamente a tomada de po s í.çao do Governo em 

transferir para a posse dos Municipios os fogos de habitação social, tendo 

manifestado a sua preocupação quanto ao assunto porque, embora reconheça 

pertinente essa medida em relação a Lisboa e ao Porto, para resolver o 

problema das barracas, entende que,relativamente a outros concelhos, isso 

acarretará elevados encargos. 

o Sr. Presidente fez também uma referência" ao assunto, tendo 

nomeadamente, informado que, ao que sabe, há inovações relativamente aos 

financiamentos para as Câmaras Municipais, o que é muito positivo e que o 
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programa r e La t í.vo à cons t rucao de 206 fogos .nas fregues"Us'" ru~ ./lO t ã jâ 

garantido.tendo-~SegUiW:indatroca d~ .impressoes sobre o a~~ ~ 

URBANIZAÇAO FORCA-VOUGA: ' - O Vereador Sr. EngQ se.,ta Azeredo 
Ir ' . ' •chamou a atençao para o problema que podera surgir na Forca-Vouga, numa obra 

em cons truçao, dado que as terras resvalaram para além dos tapumes pelo que 

alertou para a necessidade de ser colocada sinalização preventiva. • 

' MONUMENTO AO MARNOTO: Em sequência da deliberação tomada 

em 22 de Fevereiro, findo, foi deliberado, face ao teor da informa ç ã o 

da Divisão de Obras Municipais, aceitar a proposta apresentada por Manuel 

J oaqu i m Magu e t a Bola para a execução de um furo de abastecimento de água no 

local onde vai s e r erigido o Monumento ao Marnoto) cuj os custos ascenderão 

a uma importância de cerca de cento e oitenta mil escudos, para valores por 

metro l i n e a r d e t r ê s mil escudos para uma profundidade de vinte metros e quatro 

mil escudos para uma profundidade até cinquenta metros. 

PUBLICAÇÕES: - A Câmara tomou conhecimento das propostas com 

v i s ta à e x e cução de 1.000 e xemplares do livro intitulado "Cidade SaLgada'j 

da au t oria do Dr. Vasco Branco, solicitadas pelos Serviços de Cultura, das 

Fi rmas GRAFILARTE-Artes Gráficas Ld a , e GRÁFICA DO VOUGA, LDA., das quantias 

de setecentos e quatro mil e quatrocentos escudos e oitocentos e vinte e cinco 

mil escudos, acrescidas de IVA. Considerando o teor da informação entretanto 

prestada pelos serviços de Cultura, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar 

a respectiva execução à Firma GRAFILARTE Artes Gráficas, Lda., pela 

mencionada quantia de setecentos e quatro mil e quatrocentos escudos, ficando 

o custo final dependente da paginação g l oba l do livro. 

COMEMORAÇÕES DO DIA DA ÁRVORE: - O Vereador Sr. EngQ Maia 

informou de que no próximo dia 21, integrado nas comemorações do Dia da Árvore, 

se irao realizar um Rally Paper Ambiente para todas as Escolas Preparatórias 

do concelho, e convidou os Srs. Vereadores a estarem presentes aquando da 

largada de balões com mensagens sobre Ambiente. Solicitou, também, que todas 

as despesas necessárias sej am cobertas pela Câmara Municipal, nomeadamente 

aquisição de balões e lembranças para oferecer aos participantes, o que mereceu 

aprovação por unanimidade. 

" 
ESPECTÁCULOS: - Em seguimento da deliberação tornada na reuniao 

de 15 de Fevereiro, f i n do , o Vereador Sr. Coronel Martinho manifestou o seu 
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agrado e congratulou-se pelo bonito espectaculo proporcionado pela Ópera 

Traviata" que ontem teve lugar no Teatro Aveirense, opinião 

pelos restantes Membros do Executivo. . " 

" .EXPOSIÇÃO "OS CAMINHOS DO DESIGN": No 

Vereador Sr. Engê Sérgio Azeredo congratulou-se, também, pela qualidade e 

interesse da exposição em epigrafe, patrocinada pelo Centro Português-de Design, 

que se encontra patente na Galeria Municipal e na Praça da República, e que 

tem como objectívo motivar o design industrial. 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA: - O Sr. Vereador EngQ Sérgio Azeredo 

fe z um reparo à fraca iluminação de toda a zona envolvente ao Estádio Mário 

Duart e e Escola Preparatória João Afonso, pelo que foi deliberado, por 

unanimidade, o f i c i a r à E.D.P., a solicitar que seja efectuado estudo com vista 

ao re fo r ço da i l uminação. 

PROVAS DESPORTIVAS: - O Vereador Sr. EngQ Maia enalteceu as 

p r ov a s r ealizadas pela Cooperativa Chave e o Grande Prémio da Associação 

De s po rt i v a d o Rio Pr í.nc Ipe , levadas a efeito no passam fim-de-semana, as quais 

movimentaram grande número de desportistas amadores. 

ESTÁDIO MÁRIO DUARTE: - O Sr. Vereador EngQ Maia informou 

que no seguimento da deliberação municipal que decidiu apoiar a obra de 

iluminação do Estádio Mário Duarte, participou} como sócio do Beira-Mar, 

numa comissão que desenvolveu todos os esforços para encontrar a proposta 

mais vantaj asa para realização do proj ec to e que, contrariando as noticias 

que vieram a público, considera que todo o processo foi desenvolvido com 

a maior transparência. 

Seguidamente, reiniciou-se a apreciaçao dos assuntos constantes 

da ordem de trabalhos: 

PATEIRA DE FERMENTELOS: - O Vereador Sr. EngQ Maia deu 

esclarecimentos sobre a situação da dragagem da Pateira de Fermentelos, 

informando, nomeadamente, que a pedido das Câmaras de Águeda, Oliveira do 

Bairro e Aveiro, a Hidráulica do Mondego já enviou à Associação de Municipios 

da Ria proj ecto para a 2ª fase de dragagens I o qual vai s er candidatado ao 

ENVIREG. Mais informou que, para o efeito será necessário uma comparticipaçãor 

das Câmaras que será definida após abertura do concurso que se prevê para 

breve. 
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EMPREITADAS - CONSTRUÇÃO DE mi. PASSAGEM%"RA PEÕES 

CANAL DO PARAíso: - No seguimento da deliberação tomada em 1 do .. 
foi presente o processo relativo ã ,emp r e i t a d a em epigrafe'l»ém como a 

informação prestada pelos Sirvi90s Técnicos relativamente às propostas 

apresentadas para o efeito. Por unanimidade, e de acordo com a referida 

informação, foi deliberado adjudicar a empreitada em causa à Firma PONTAVE 
- _ . 

Construções, S.A., pela importancia de quatro milhoes sessenta e cinco mi l 

quinhentos e trinta escudos em virtude de ser a proposta mais vantajosa. 

BIBLIOTECA MUNICIPAL: Dando também seguimento às várias 

de libera ç õ e s j á tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 15 do mês findo, 

f oi presente a info r ma ç ã o prestada pela Técnica Superior da Biblioteca, segundo 

a qual o concor r e n t e n Q 1, POLILECTRÓNICA, LDA., foi o que apresentou preços 

mais baixos, pa r a o fornecimento do equipamento de audio-video para a 

Biblioteca Munic i pa l , pe l o que, f o i deliberado, por unanimidade, adj udicar 

ao mesmo o mat e rial necessário. pelo valor global de três milhões oitocentos 

e dezoito mil qua t r o c en t o s e quarenta e três escudos. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE REGA E TUBAGEM COM 

ACESSÓRIOS: Em continuação do deliberado na r eunião de 22 de Fevereiro, 

f i ndo , foram de novo presentes os processos relativos ao fornecimento do 

material em epigrafe, tendo sido deliberado, por unanimidade, de acordo com 

a informação prestada pela técnica responsável, adjudicar à Firma AQUAMATIC, 

o fornecimento do material de rega, e à SOCIEDADE TÉCNICA DE CANALIZAÇÃO, 

o fornecimento de tubagem e acessórios, cujas aquisições serão efectuadas 

ao longo do ano, conforme as necessidades, pelos valores constantes das 

respectivas propostas e que aqui se dão como transcritos. 

PAVIMENTAÇÃO DE PASSEIOS: Também em sequência das 

deliberações já tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 1 de Fevereiro, 

último, foi presente a informação prestada pelo técnico responsável, relativa 

à analise das propostas paresentadas para o "Fornecimento e/ou assentamento 

de Pedra de chão", após o que foi deliberado, por unanimidade, de acordo com 

a mesma, aceitar os preços do concorrente nQ 2 SANCOS PLACAS, e adjudicar 

ao mesmo a execução dos respectivos trabalhos, em virtude de o mesmo apresentar 

proposta de valor mais baixo, tanto para a opção "Fornecimento e Aplicação", 
, 

cujo valor e de mil e setecentos escudos o metro quadrado, como so para 

"Aplicação", cujo preço é seiscentos escudos o metro quadrado. 
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ÂTT'I'n~ nF UT~'I'ORIA E MEDIÇÃO 

por unanimidade, autorizar o pagamento dos 

medição de trabalhos: 

2ª Situação da obra "Il rbanLzaç ao a Sudeste de Cacia - Rede 
- ., . 

de drenagem de aguas pluviais e pavimentaçao de passeios - 1ª fase", adjudicada 

a Lameir a Empreiteiros, da quantia de dois milhões dezassete mil setecentos 

e sessenta e um escudos; • 

2ª Situação da mesma obra - 2ª fase, da quantia de dois 

milhões cento e onze mil quatrocentos e noventa e nove escudos; 

2ª Situação da obra "Iluminação pública e decorativa do 

arranjo env o lvente à Igreja de Santa Joana", adjudicada a J. Maia & Maia, 

da qu a n t ia de t r ezentos e vinte e um mil e oitenta e seis escudos. 

DEPÓSITOS DE GARANTIA - RESTITUIÇÃO: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autor i zar a restituição da importância de cento e oito mil e 

oitenta e cinco escudos, à Firma Pinto & Cruz, Lda , , referente a 5% sobre 

o valo r da 3ª s i t u a ç ã o da empreitada "Fornecimento e montagem de tratamento 

de águas d a Pi scina Olimpica de Aveiro", em virtude de a mesma ter apresentado 

ga r an t i a bancária de igual valor. 

Também foi deliberado, por unanimidade, autorizar a 

restituiçao da quantia de duzentos e trinta e oito mil novecentos e oitenta 

escudo s, à Firma M.Mendes, Lda., em virtude de o mesmo ter apresentado 

segur o-caucão de igual valor, com referência à empreitada de "Execução de 

passeios na Rua da Pedra Moura, em Aradas". 

GARANTIAS BANCÁRIAS - CANCELAMENTO: - Face ao pedido 

apresentado por Antero Marques dos Santos, e lidas as informações prestadas 

pelos técnicos respectivos, foi deliberado, por unanimidade, proceder ao 

cancelamento das seguintes garantias bancárias, todas emitidas pelo Banco 

Fonsecas & Burnay, a pedido do requerente: 

NQ 19564, da quantia de quarenta e sete mil e quinhentos 

escudos, referente à empreitada de "Trabalhos relativos à impermeabilização 

do tecto do Café Ria"; 

- NQ 92/051/17963, da quantia de cento e setenta e oito mil 

seiscentos e setenta e oito escudos, referente à empreitada de "Pinturas 

exteriores do Mercado Manuel Firmino, em Aveiro"; 
, 

NQ 92/276/21054, da importância de cento e vinte e dois 

mil quinhentos e vinte e três escudos, relativa à empreitada de "Obras de repa



ração nas Escolas"; 

NQ 92/232/20532, 

cinquenta escudos, referente à empr e í t 'ada de "Obras 

das Escolas". 
to 

PARQUE DE CAMPISMO DA BASE AÉREA DE S. JACINTO: - Na sequencia 

da delibera ção tomada na reunião de 24 de Junho, do ano findo, o Sr. ~r e s ident e 

deu c on h e c i me n t o do desenvolvimento do processo relativo à gestao do Parque 

de Campismo da 'Base Aérea de Sv.Iac Ln t o , após o que informou de que foram já 

executados alguns trabalhos de reparações, por forma a que o mesmo POSSg 

f un c i ona r na é p o c a balnear,nomeadamente,colocação da rede de incêndio, abertura 

de caixa , regula r i z a ç ã o , fornecimento, colocação e compactação de tout-venant, 

cujos custos asce n d e r a m à importância de dois milhões novecentos e setenta 

e um mil e quinh e n t o s escudos. Foi deliberado, por unanimidade, conceder 

subsidio daquele valor à Junta de Freguesia de S.Jacinto, para efeitos de 

pagamento do s r e fer i do s trabalhoso 

HOMENAGENS: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu 

conh e c i men t o de que decorre no presente ano o 50Q aniversário da morte do 

Dr. Lou r e n ç o Simões Peixinho, médico distinto e conceituado que, abandonou 

a sua p rofissão, para servir Aveiro como Autarca, presidindo os destinos da 

Câmara entre os anos de 1918 a 1942, motivo pelo qual propôs que se assinale 

esta e f eméride, com uma homenagem, o que foi aceite por unanimidade, ficando, 

por conseguinte encarregados os Serviços de Cultura de elaborarem o respectivo 

programa, a fim de ser apresentado numa próxima reunião. 

PERMUTA DE BENS ESCOLA C+S DE S.BERNARDO: Dando 

continuidade ao processo relativo à aquisição de terrenos necessários à 

implantação da Escola acima referenciada, foi deliberado, por unanimidade, 

efectuar as seguintes permutas de terrenos,sitos no lugar de Brej eiros, por 

lotes de terrenos, destinados a construção, e inseridos no Plano de Pormenor 

da Zona Envolvente à C+S de S.Bernardo: 

Permutar um prédio pertencente a Israel Duarte Maio, a o 

qual foi atribuido o valor de seis milhões e seiscentos mil escudos, sendo 

duzentos mil escudos de benfeitorias, pelos lotes nQs 5, 6 e 7 do Sector C, 

aos quais foi atribuido igual valor; 

Permutar um prédio pertencente a Albertó Vieira Borralho, 

ao qual foi atruibuido o valor de seis milhões quinhentos e noventa mil 

escudos, pelos lotes nQs 12, 13, 14, 15 e 16 do Sector D, aos quais foi 
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d~aç.ãoGUIA DO MUNIC1PE: - ' 'Em s ê quenc La da to....da em 

28 de Janeiro, findo, e face à Lnfo rmaç ao prestada pelo 
- ., . - - ~ 

segundo a qual o numero de e xemplares adquirido nao e suficiente, face a grande 

procura, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à Gráfica do Vouga, Lda , 

a execuçao de mais 2 . 0 00 exemplares daquela publicação, cuj os t e s pe c t i v o s 

custos se estimam na quantia total de duzentos e cinquenta e nove mil 

oitocentos e q'ua r en t a escudos, valor este que teve por base os mesmos preços 

praticados aquando da primeira adjudicação. 

ALIENAÇÃO DE BENS ZONA INDUSTRIAL DE TABOElRA: - Foi 

p r e sente um r e querimento da Firma Madaleno, Lda • , adquirente do lote nQ 52-A, 

da Zona em ep i g r a f e , a solicitar que a Câmara autorize a alienação do referido 

lote, bem como da construção rio mesmo instalada, à Firma "LEASIMPOR", com 

quem pretende cele b r a r uma sociedade de locação imobiliária. Face ao teor 

da informação prestada pela Repartição de Património e Notariado, foi 

d e l i b e r a do , por unanimidade, deferir a pretensão formulada, devendo o novo 

pr opr i e t á r i o manter a mesma actividade e cumprir com o clausulado da respectiva 

esc r i t ura de venda. 

IDEM - ZONA INDUSTRIAL DE MAMODEIRO: - Face ao pedido formulado 

pela CIMPOMÓVEL (Norte) - Veiculos Automóveis, S.A., adquirente do lote nQ 

25 , s ito na Zona Industrial de Mamode i r o , e lida a informação prestada pela 

Repartição de Património e Notariado, que aqui se dá como transcrita, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar que a respectiva escritura de compra 

e venda sej a celebrada em nome de CIMPOMÓVEL - Imobiliária, S. A., desde que 

seja mantida a actividade para que foi requerido o referido lote. 

IDEM URBANIZAÇÃO FORCA-VOUGA: A Câmara apreciou um 

requerimento de Carlos de Oliveira Varum , a solicitar a anulação da cláusula 

de reversão, relativa a uma parcela de terreno para continuidade da cave 

cons t ruIda no lote nQ 2, do Sec tor D, da urbanização em epigrafe. Lida a 

informação prestada pelos Serviços de Património e Notariado, foi deliberado, 

por unanimidade, deferir a pretensão formulada. 

CONSTRUÇÃO DE UMA PISTA DE SKATE: - Face à t n f o r ma ç ã o prestada 

pelo técnico municipal responsável e dando continuidade aos arranj os levados 

a efeito na Zona a Poente da Ave. 25 de Abril, foi deliberado, por unanimidade, 
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abrir concurso limitado com vista à construç;lc; de uma p~ de skate, 

terrenos onde ' está implantado o polidesportivo cimentado, conforme 

anexa ao respectivo processo, cujos respectivos 

à quantia de quatrocentos e vinte mil esc~dos. 

~ 

PUBLICIDADE: - Por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de cento e ·c i n qu e n t a 

mil escudos ao Jornal Brasileiro "O Mundo Português", relativo à publicação 

de um artigo alusivo ao distrito de Aveiro. 

FOLHETO TURíSTICO: - No seguimento do deliberado na reuniao 

d e 24 de Fe v ere i ro, do ano f i n do , que adj udicou à Firma MARCONTUR a execução 

de uma "plaquette" e um desdobrável de Aveiro, foi delibe r ado, por unanimidade, 

autorizar o pagamen to da quantia de trezentos e trinta mil escudos, acrescida 

de IVA, à Firma MCM - Vid e o - Produções Audiovisuais, Lda., referente ao 

fornecimen to de v i n t e e dois slides indispensáveis àquelas publicações. 

- Seguidamente, foi ainda deliberado, também por unanimidade, 

abr i r conc u r s o l i mi t a do com vista à impressão das referidas publicações. 

ASSOCIAÇÃO DE MUNICípIOS DA RIA: - De acordo com o ofício 

remet ido pelos Serviços Municipalizados de Aveiro, foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da importância de sete milhões novecentos 

e trinta mil novecentos e oito escudos à Associação de Municipios da Ria, 

respeitante à empreitada de Efluentes dos Sistemas de Esgueira e Cacia à ETAR 

da Portucel. 

AQUISIÇÕES: Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a 

aquisiçao do material constante dasseguintes requisiçoes: Serviço requisitante 

03 - NQ 131/93, da quantia de quatrocentos e quarenta e dois mil seiscentos 

e cinquenta e seis escudos; Serviço requistante 06 - NQs 522, 547, 570, 5 72, 

579, 581, 583 e 646/93, das quantias de cento e vinte e três mil novecentos 

e trinta escudos, trezentos e quarenta e cinco mil quinhentos e trinta e cinco 

escudos, duzentos e oitenta e oito mil seiscentos e oito escudos, cento e 

doze mil oitocentos e sessenta e oito escudos, cento e quatro mil cento e 

dezoito escudos, cento e setenta e um mil setecentos e noventa e seis escudos, 

trezentos e noventa mil e seiscentos escudos e cento e cinquenta e três mil 

e dezasseis escudos, respectivamente; Serviço requisitante ..09 - NQs 146, 

147 e 148/93, das quantias de cento e oitenta e seis mil e quinhentos escudos, 

trezentos e sessenta mil escudos e cento e quatro mil quatrocentos e cinquenta 

e do is escudos, respectivamente. 
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BAIRRO DE SANTIAGO - ARRANJOS 

j a deliberado em 23 de Novembro do ano findo, foi presente à 

do IGAPHE I a remeter novamente o adita~ento ao convénio celebradoLe11tre aquele 

Instituto e a Câmara, relativo à transf ~rência de responsabilidade de gestão 
ti • 

e conservação dos espaços exteriores do Bairro de Santiago e sua cedência. 

Esta nova apreciação é motivada pelo facto de o IGAPHE não ter obtido o visto 

do Tribunal de Contas no ano económico anterior e, por isso, haver n écessidade 

de reiniciar o respectivo processo, o qual, relativamente ao documento em causa, 

mantém, na integra, os compromissos anteriormente assumidos, pelo que, foi 

deliberado, por unanimidade, manter a aprovação do mesmo. 

Seguidamnte, foi deliberado, por unanimidade, autori zar 

o pagamento da fa c tur a da EDIFER, da quantia de duzentos e quarenta e sete 

mil novecentos e setenta e oito escudos, referente à 9ª situação de trabalhos 

a mais re lativos à referida empreitada, face às informações prestadas pela Di visão 

de Obras Municipais e Repartição de Contabilidade. 

HABITAÇÃO - EDIFíCIO-TORRE - 2ª COMERCIALIZAÇÃO: - De acordo 

com a inf o r ma çã o prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, foi 

delib e rado , por unanimidade, aprovar o programa de concurso e mandar afixar o 

r e s pe ct i v o a v i s o de abertura, relativos à venda de dois fogos T3 sitos no 

Ed i f ício To r r e da Quinta do Canha , cujo preço de venda se cifra na quantia 

de seis milhões quinhentos e cinquenta e um mil e quinhentos escudos, confor me 

de l i b e r a çã o tomada na última reunião. 

IDEM - BAIRRO DE SANTIAGO: - Face ao requerimento apresentado 

por Eulália Fernandes, residente no Bloco 27 - 2Q D da Urbanização de Santiago, 

e lida a informação prestada pelos Serviços Mun i c i pa i s de Habitação, foi 

deliberado, por unanimidade, reduzir, por um período de 6 meses, e para a quantia 

de quatro mil escudos, o valor da renda que vem sendo paga pela requerente, 

tendo em vista as dificuldades económicas com que a mesma se depara, por motivo 

de doença de sua filha. 

IDEM - BAIRRO DA BELA VISTA: - Foi também apreciado o 

requerimento apresentado por Maria Isabel da Cos ta Soares Caleira, residente 

no Bairro em epígrafe, casa nQ 17, a solicitar que a mesma lhe sej a vendida 

e que o respectivo pagamento seja efectuado em quarenta e oito prestações 
r 

mensais. Lidas as informações prestadas pelos Serviços Municipais de Habitaçã o 

e Repartição de Património e Notariado, que aqui se dão como transcritas, 

foi deliberado, por unanimidade, deferir o requerido e, por conseguinte, 



autorizar a venda da referida habitação pelo valor total de quinhentos e 

doze mil e setecentos escudos, a pagar nas condições atrás referidas . 
.. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presente o processo de obras nQ 573 /91, 
i" de Manuel Martinho de Carvalho, relativo a construção de dois blocos 

habitacionais na Rua Manuel de Melo Freitas, freguesia de Esgueira, deste 

concelho. De acordo com os esclarecimentos prestados pelo Vereador -Sr. EngQ 

Vítor Silva, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a permuta de uma 

parcel a pertencente ao requerente com a área de 190 m2, destinada a integrar 

no dominio público, por outra municipal \ igualmente com a área de 190 m2 

na qual é permitido ao requerente a construção de garagens em cave, sendo 

a ambos os t errenos atribuído igual valor de cento e noventa mil escudos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: Finalmente, foi deliberado, por 

unanimidade, aprova r a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o 

nQ 4 , do Ar tQ . 85Q, do Decreto-Lei nQ 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuida por todos os Membros da Câmara 

Mun i c i pa l , e po r eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conf orme de t e r mi na o nQ 4, do Decreto-Lei nQ 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente 

reuniao. 

Eram 18 horas. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, 

que eu, ~ <::::::c? ~ , Director dos Serviços 

Administr~os da Câmara Municipal de Aveir 
s~l~e~~ ~ 

An-\6rU.o ~~ ~ tWo 

~~.~
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